

Artikel vom 27.01.2024

Der Frauenunion Kinderfasching

Kinderfasching im Pfarrheim Maisach



Bunt und lustig ging es zu beim ersten Kinderfasching der FU Maisach. DJ Dennis mit seinen ICE-Rockers sorgte mit fröhlicher Musik, lustigen Spielen und Tänzen dafür, dass die Zeit für große und kleine Gäste wie im Flug verging. Zu Besuch waren auch die „Brucker Kids“ von der Heimatgilde Fürstenfeldbruck mit ihrer diesjährigen Show „Diebesjagd in Bruck“. Die 16 Kinder überzeugten mit ihrer spannenden Geschichte und sorgten mit großem tänzerischem Können für Begeisterung. Die Frauen der FU Maisach freuen sich schon auf nächstes Jahr und danken allen Besuchern und Unterstützern für den schönen Nachmittag.